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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. KRUNES, Dr. STIX, Dr. DILTßRSBERGER 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Neutrassierung der Bahnstrecke im Gemeindegebiet st. Anton/Arlberg 

Fragen der Verkehrssicherheit, Probleme der Lawinengefahr und schwerwiegen

de Beeinträchtigung der gesamten Entwicklung des Ortes St. Anton/Arlberg 

lassen eine Neutrassierung der Bahnstrecke in diesem Gebiet dringend not

wendig erscheinen. Entsprechende Projekte liegen vor. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1. Welche Dringlichkeit besitzt das Projekt "Neue Bahntrasse St. Anton/Arlberg 

im Gesamtplan der ÖBB? 

2. Wie ist der Stand der Planung bezüglich der verschiedenen Varianten? 

3. Welche Varianten kommen in die engere Wahl? 

4. Was sind die Hauptkriterien für die Reihung z.B. Entlastung des Orts

gebietes von st. Anton, Erhöhung der Verkehrssicherheit und der Sicher

heit der Passanten, Schutz vor Lawinen, Erhöhung der Frequenz, Ver

ringerung der SChneeräumprobleme durch Tieferverlegung, Gewinnung neuer 

Bau- und Erholungszonen durch Freimachen des Bahnhofsgeländes von St. 

Anton, Beschleunigen des Durchzugsverkehrs etc.? 

5. Wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen? 

6. Wie hoch werden die voraussichtlichen Kosten eingeschätzt und wie sollen 

sie verteilt werden? 
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